



被災地の現状、再生学ぶ

地裁真岡支部

と被告女性は破局した。
原告側は「(被告女性との)
事実婚状態だつた」とは明
らか。離婚の精神的苦痛を
賠償すべきだ」などと主張
被告側は不貞行為を否定し、
た上で「同性婚が法律で認
められてねえす、同性間の

指定された」と受け、より本格的な研究に取り組もうと、今回の実習を行つた。

もいる。村の「出生」はまさにこれからが出発点」と話すと、生徒たちは真剣な表情で耳を傾けた。

き締めていた。
生徒たちは一泊し、15日
は地元農家との交流を図り
ながら、溝口教授が設置

ビカチュウと訴え
スマートフォンを手に
ながら車を走行させる「
がつま云」もう上方を

秋篠宮家の長女眞子さまは14日、横浜アリーナ（横浜市港北区）を訪れ、この日開幕したバレーボール女子ワールドカップ（W杯）

飯館村で放射能測定

大田原高の科学部（SSC）の生徒13人が14日、東京電力福島第一原発事故で被災した福島県飯館村を訪れ、土壤と農作物の放射能測定実習などを行った。現場で農地除染や情報通信技術（ICT）を用いた農業復興に取り組んでいる、同校OBで東大大学院農学生命科学研究科の溝口勝教授（59）が案内役を務め、被災地の現状と再生への歩みを学んだ。

SSCは昨年から、ため池の水質汚濁や放射性物質の堆積に関する研究に取り組んでいる。本年度から同校がスーパー・サイエンス・ハイスクール（SSH）に

指定されたことを受け、より本格的な研究に取り組もうと、今回の実習を行つた。

生徒たちは、放射能分析や農業再生に取り組む同村のNPO法人「ふくしま再生の会」を訪問。土壤と玄米、ナス、キュウリについて、それぞれ大田原市から持参したものと飯館村で採取したものを測定機にかけ、放射能を分析した。いずれも測定値に大差はない。溝口教授は、「農地の除染はすでにほぼ終わっている。生き返った農地をどう使うかが現在の課題」と話した。

同会理事長の田尾陽一さん(78)が、「6千人が村から避難し、現在戻っているのは約千人。長い避難生活で生きがいを失つたり精神を病んでしまったりした人

もいる。村の「再生」はまさにこれからが出发点だと話し、生徒たちは真剣な表情で耳を傾けた。
同高2年薄井蓮さん(16)は「風向きや天候次第では自分たちの地域が被災地になつていた可能性もあり、人」として考えてはいけないと思った」と表情を引き

大幅アップ
ごみ性能向上
る。コストも市販
して1万円程度に抑え
主に豪雨で発生
流は、土砂や石が
川を流れる現象。
ワイヤを張つておさ
流で切断されること
ツチする装置が多く
理や維持に手間が少
最近注目されてい

一 廣業技術研
一 気に河水を抑えた。
一 流路に土石でキヤマを築く。
— がかかる。築かれたキヤマは、土石がかかる。
— いるの

間にわたって、レオナルドや雨量計などであるまるなデータを収集。期間中起きた3回の土石流の発生を特定し、特徴を分析。この特徴を学習させた後に、桜島で収集したデータを統合させてテストしたところ、3回の土石流を正確に分類した。誤報もゼロだった。

○…同館の6600形
L(キーロク)にちなみ
ての門6口を「キーロク
の門」とし、毎年の時期
に開催。キーロク開
転席での記念撮影や、
敷地内の走行時に助士
席に座れる「キーロク

土石流検知、大幅アップ

技術
合研

間にわたって、ピテオカラや歯科などであまがい

○...真面目な話のところ
メ ま ューログ館で「アート撮影会」

談話室

8

バレーワールドカップを観る

八

体。 な
を強く打ち意識不明の重
した。御子貞さんは頭など
宇都宮園書によると、歩
道は幅約2・4㍍の直線。
原内を両べて走る。
道は幅約2・4㍍の直線。
原内を両べて走る。

同4時半ころに行われる。県内では2018年の「ながら運転」とみなされる事故で2人が死んでいるという。